

《单词百科:Conf是什么意思?Conf怎么发音?Conf的解释和用法》

英语单词Conf是什么意思?Conf怎么读?Conf怎么发音?简答网为您整理了Conf的解释、用法、例句、词组等相关学习资料。下面跟小编一起来看看吧!



Conf的意思

1、abbr.Confucian 儒教学者;孔子的;儒家的;Confucius 孔子;

Conf的双语例句

1、Successfully received all the information and release CONF _ DONE pin , surrounded by an arbitrary external resistor.

成功收到的所有信息和释放CONF_ DONE针, 周围任意外部电阻器.

2、This week the Boardmeasure of consumer confidence hit a five-year high.

本周ConferenceBoard研究 集团对消费者信心的计算也达到五年来的新高.

3、The RCS must be in the CONFIGURED state before this operation is performed.

在执行这个操作之前,该RCS必须处于CONFIGURED状态.

4、System trace information was not specified in your CONFIG. SYS file, or tracing is disallowed.

系统跟踪信息未在CONFIG. SYS文件中指定, 或不允许跟踪.

5、There are exceptions to the MSCONFIG rule of stopping startup programs.

也有例外的msconfig法治停车启动程式.

6、The main function of the CMT (Configuration Management Tool) and how to install CMT is introduced.

介绍了CMT (ConfigurationManagementTool) 的主要功能和安装过程.

7、PowerNetConfig in Win 2000 system changes hostname, IP, Gateway, Subnet Mask and Proxy Server 2.

PowerNetConfig在Win2000系统下修改主机名、IP、网关、子网掩码和代理服务2.

8、Please see vsftpd. conf. 5 for all compiled in defaults.

5里有所有编译时刻确定的默认值.

9、Addressing the Confederation of British industry, Mr Paulson said there had been a fair amount of tension between Beijing and Washington over economic policy the US has long wanted China to let its currency rise against the dollar.

保尔森在向英国工业联合会 (confederation of british industry) 致词时表示, 中美之间在经济政策问题上存在不少矛盾美国长期以来一直希望中国允许人民币兑美元汇率升值。

10、For more information about configurations, see Build Configurations and Configuration Manager Dialog Box in the MSDN Library.

有关配置的详细信息, 请参阅MSDNLibrary中的BuildConfigurations和ConfigurationManagerDialogBox。

以上是简答网为您整理的Conf怎么读的相关信息, 希望对大家有一定的帮助。查看更

多关于Conf的用法、Con

f的释义、Conf的相关详情请点击：<https://dict.jiandongshicai.cn/Conf>

